

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

4 Pièces

294 m²

Réf. 85130133 VA B

1 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement 4p traversant de 112m2 situé en avant dernier étage d'une résidence avec tennis et piscine. Il est entièrement rénové et est agencé comme suit: Une très grande pièce à vivre avec cuisine ouverte, 2 chambres en suite et une troisième chambre/bureau. La majorité des pièces ouvrent sur une magnifique terrasse de 180m2 avec vue panoramique sur la ville de Nice et la mer. Un garage et une cave viennent compléter ce bien. Honoraires d'agence à charge vendeur.

Beautiful 4-room apartment of 112m2 located on the penultimate floor of a residence with tennis court and swimming pool. It is completely renovated and is arranged as follows: A very large living room with open kitchen, 2 en-suite bedrooms and a third bedroom/office. The majority of rooms open onto a magnificent 180m2 terrace with panoramic views of the city of Nice and the sea. A garage and a cellar complete this property. Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

